

Le 27 octobre, je me suis baignée dans la Loire, dans un coin que j'adore, un morceau de paradis. C'était dur d'entrer dans l'eau, horriblement froid, et j'ai fait 5 ou 6 brasses puis je suis sortie. Mais, c'était en même temps tellement délicieux que je n'ai pu m'empêcher d'y entrer à nouveau, Pour encore une fois 5 ou 6 brasses. un horrible régal ! Puis je me suis installée sur les rochers, au soleil. par curiosité, j'avais emmené un thermomètre. L'eau était à 11.5 , l'air à 17. Il faisait beau, j'étais seule, j'étais bien. J'ai vu passer la grande aigrette et la macreuse brune au dessus du lit du dernier fleuve sauvage d'Europe...
moment magique...